
澤井市長の活動アルバム（11 月分） 

 

「ガス発電機を寄贈いただきました」（11 月 26 日） 

 (株)太田組、利晃建設(株)、(株)巴コー

ポレーションの 3 社より、災害時などに

役立てていただきたいとの御厚意により、

本市へ「ガス発電機」を寄贈していただ

きました

 松原市を代表し、心よりお礼申し上げ、

感謝状を贈らせていただきました。 

「本当にありがとうございました！」 

。 

     

 

第 6 回警防技術練成会（11 月 26 日） 

 第 6 回目となる警防技術練成会に出席

いたしました。 

 私は、この訓練を経験する隊員には、

その培われた警防技術によって、市民の

方々の生命、財産を守り、その信頼と負

託に応えられるよう、大いに期待いたし

ます。 

 これからも、地域に根ざし、ふるさと

松原を愛する精神を持って、非常事態に

おいては、的確な判断と、迅速な行動を



お願いいたします。 

                

 まつばら」を目指す

将来都市像とする私の思いを述べさせて

ただきました。 

 

に開催されました。 

かでたくましい子ども

 

第 4 回定例記者会見（11 月 25 日） 

 今年度 4 回目となる定例記者会見を行

いました。 

 「ご当地ナンバープレート」導入のほ

か、5 つの案件について、説明させていた

だきました。また、現在、策定中の第 4

次総合計画については、「挑戦し続ける 

元気あふれるまち

い

 

第 52 回松原市 PTA 大会（11 月 25 日） 

 今年で 52 回目となる松原市 PTA 大会

が盛大

 私も参加し、挨拶をさせていただきま

した。 

 PTA の方々には、学校(園)、家庭、地

域との連携のもと、日々子ども達の命と

安全を守り、心豊



を育てるため活動しておられることに、深く感謝しております。 

 これからも、保護者同士や地域の方々による「町ぐるみ」の教育や、子育て・見守りを

続けていただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原ライオンズクラブより“がんばる市民応援基金”へ寄附」（11 月 24 日） 

民応援基金”へ寄附をいただ

からも、必

 今後とも、力強いご支援ご協力を賜り

すようお願い申し上げます。 

 

                  

 松原ライオンズクラブより、「松原市の

がんばる市民のために！」とのご好意で、

“がんばる市

きました。 

 本市のまちづくりには、松原ライオン

ズクラブの方々が培ってこられた社会奉

仕の精神と、堅い絆で結ばれたネットワ

ークによるお力添えが、これ

要であると考えております。 

ま

 

 

 



「あじさいグループより“がんばる市民応援基金”へ寄附」（11 月 24 日） 

 長年に亘り、本市の岡地域を中心に活

動されている“あじさいグループ”様より、

“がんばる市民応援基金”へ寄付をいただ

きました。 

 牛乳パック回収による収益金を、「松原

市のために役立ててほしい！」との想い

で来庁されました。

 環境問題への取り組みとともに、まさ

に「協働によるまちづくり」の王道を歩

まれている“あじさいグループ”の方々、本

当にありがとうございました

 これからも、地域に密着し、松原のまちづくりにご活躍いただきますようお願いいたし

ます。 

 

。 

                 

 

子育て支援センター「わくわく」リニューアルオープン記念式典（11 月 24 日） 

 本市の子育て支援センター「わくわく」

が移転に伴う、リニューアルオープン記

念式典に出席し、挨拶させていただきま

した。 

 子ども達は未来の松原市

がえの無い「宝」です。 

 次代を担う子ども達が、

に育つことができるように！ 

を支えるかけ

安全で健やか



 親御さ

 これからも、行政として、最善を尽くしてまいりたいと考えております。 

んが、安心して子育てができるように！ 

                   

 

 

MOA 美術館児童作品展表彰式（11 月 21 日） 

 すっかり、公園や街路樹の木の葉が、

美しい色に染まり始めました。 

 芸術の秋、平成 22 年度 MOA 美術館児

童作品展表彰式に出席させていただきま

した。 

 絵画、書道等、それぞれの分野で優秀

な成績を収められました児童の皆さんに

は、心からお祝いを申し上げたいと思い

ます。本当におめでとうございま

 これからも、MOA 美術館児童作品展が、

子ども達の豊かな個性や創造力を、さらに大きく伸ばす場として、これからも益々発展さ

れますことを、心からご期待申し上げております。 

す。 

        

 



松原市小学生サッカー大会（11 月 21 日） 

 秋も深まり、スポーツを楽しむには、

絶好の季節となってきました。

 市内11チーム約200名の皆さんが一同

に集まり、今年も盛大に開催されました。 

 サッカーで培ったチームプレーの精神

は、きっと、子ども達をたくましい大人

へと成長させてくれるものでしょう。

 市としても、子ども達が立派な大人に

なるよう、全力で応援していくとともに、

楽しみながら、「仲間づくり」「健康づく

り」を進めていけるような取り組みに、更に力を入れてまいりたいと考えております

 

 

。 

                   

 

松原市金婚式（11 月 19 日） 

 平成 22 年度金婚式を開催し、たくさん

のご夫婦にご出席をいただきました。 

 半世紀にわたる長い歳月をご夫婦とし

てともに歩まれ、めでたく金婚式をお迎

えになられましたことを心からお祝いを

申し上げます。

 金婚式は大きな節目ではございますが、

お二人の人生にとってはあくまでも人生

の通過点でございます。末永い人生を仲

むつまじく心豊かに過ごされますようお

祈り申し上げます。

 

 



      

 

「ゆめ育む幼稚園教育推進事業」研究発表会（11 月 18 日） 

 教育委員会委属の「ゆめ育む幼稚園教

育推進事業」視察のため市立松原南小学

校体育館へ行ってきました

 公開保育の「忍者かぜっこまつり」（忍

者になって遊ぼう）というテーマで忍者

の姿になった幼稚園児と楽しく交流でき

ました。参加された保護者の皆さん、お

疲れ様でした

。 

。 

 

        

                   



「ジャパンプロレス 2000 代表・守屋さん“がんばる市民応援基金”へ寄附」（11 月 18

日） 

 地域密着型のボランティア・チャリテ

ィプロレスとして活動されているジャパ

ンプロレス 2000 の守屋博昭さんが、先だ

って阪南大学で行われたチャリティプロ

レスの収益金（観戦された方々の募金な

ど）を、本市の“がんばる市民応援基金”

（11 月 15 日スタート！）への寄附のた

め、来庁してくださいまし

 私も、大のプロレス好きであり、楽し

くお話させていただきました。

 松原のがんばる市民へのご寄附、本当にありがとうございました。 

た。 

 

                     

 

「阪南大学高校 3 年・前川恭兵選手、埼玉西武ライオンズ 4 位指名報告」（11 月 17

日） 

 阪南大学高校硬式野球部 3 年の前川恭

兵さんが 2010 年プロ野球ドラフト会議

にて、埼玉西武ライオンズから 4 位指名

を受けた報告に来ていただきました。

 私と同じ、身長 188 センチとお聞きし

ていましたが、実際、お目にかかると私

よりも少し大きくも感じました。18 歳、

まだまだ成長しているのだと思います。

 夏の選手権大阪大会ではケガにより、

 

 



登板機会がなかった中での 4 位指名は、彼の実績と将来性を見抜いてのことなのでしょう。

 「くれぐれもケガには注意してもらい、これからも私達を楽しませてください！！」と

激励させていただきました。 

 

         

 

 

本市消防団部長・長澤 寛さん藍綬褒章報告（11 月 17 日） 

 本市消防団（第 3 分団）の長澤部長が、

平成 22 年度秋の褒章において、「藍綬褒

章」を受章され、その報告に訪問してい

ただきました。

 今日まで、松原の安全安心の暮らしを

支えていただいた功績による受章、本当

におめでとうございます。そして、長年

に亘り、本当にありがとうございます。

どうか、これからも体に気をつけていた

だき、ふるさと松原のまちづくりにご尽

力賜りますよう、お願いい

 

たします。 

                  



大阪府市町村職員年金者連盟第 16 回河内ブロックカラオケ大会（11 月 17 日） 

 大阪府市町村職員年金者連盟第 16 回

河内ブロックカラオケ大会にお招きいた

だき、挨拶とともに 1 曲披露させていた

だきました。

 皆さんには、平素より、自治会の活動

や美化キャンペーン等、今もなお、様々

な分野でご活躍をいただき、一方ならぬ

ご尽力を賜っております。これからも、

持ち前の熱意をもって、地域活動への参

加、「協働のまちづくり」にご協力賜りま

すよう、お願い申し上

 

げます。 

                     

 

平成 22 年度 納税表彰式（11 月 16 日） 

 八尾税務署、社団法人八尾納税協会並

びに八尾税務署管内納税貯蓄組合連合会

の平成 22 年度納税表彰式に出席し、八尾

税務署管内の三市を代表し、祝辞を述べ

させていただきました。受賞者の皆さん、

本当におめでとうございます。心からお

祝い申し上げま

 自主財源の根幹である税収の確保は最

も重要な課題です。今後とも税務行政の

推進に、なお一層のご支援、ご協力を賜

りますよう、よろしくお願い申し上げます

す。 

。 



                 

 

 

 

「龍馬プロジェクト×吹田新選会 2010 決起大会」（11 月 14 日） 

 「龍馬プロジェクト×吹田新選会 2010

決起大会」のパネルディスカッションの

パネラーとして参加させていただきまし

た。「吹田新選会」は吹田ローカルの政策

団体で、党派を越えて全国の若手政治家

と活動されています。今後、さらに仲間

を集め、吹田から地方政治を変えるモデ

ル発信に挑戦中！との

 私も、地域の活性化、まつばらの「ま

ちづくり」について、語らせていただき

ました

こと。 

。 

 

 

 

第 32 回松原市 PTA 親善卓球大会（11 月 14 日） 

 今年で 32 回目となる「松原市 PTA 親

善卓球大会」が盛大に開催され、開会式

で挨拶をさせていただきました。

 市内の幼稚園・小学校・中学校から、

沢山の選手や役員の皆さんが集われ、大

会を通じ、チームの選手同士はもちろん、

学校園同士の親睦と交流をさらに深めて



いただけたと思います。是非とも、今後の PTA 活動の活性化につなげていただきたいと考

えております。「スポーツのまち まつばら」として、これからも、市民の方々が楽しみな

がら「仲間づくり」「健康づくり」を進めて行けるような取り組みに力を入れてまいります

ので、皆さんのご支援とご協力をお願いいたします。 

                

 

 

 

 

第 1 回まつばらマルシェ（11 月 13・14 日） 

 一大イベント「まつばらマルシェ」開

催にあたり、ご挨拶をさせていただきま

した 

 「オールまつばら」チーム一丸となっ

て、実施させていただいた地産地消フェ

アに、物産展をはじめ、数多くの企業様

よりご参加いただきました。100 ブース

を超える出店数と、会場の賑わいに、私

も大変感動いたしました。また、大阪府

をはじめ、府外からも和歌山県有田市、

奈良県葛城市など多くの賛同・協力を賜り、花を添えていただきました。2 日間で 3 万人を

超えた来場者の方々には、大いに「買って、食べて、楽しんで」地産地消を、より身近に

感じていただけたと思います。そして、皆さんに「まつばら」をもっと好きになっていた

だければ

 最後になりましたが、当日ご臨席いただいたご来賓の方々、商工会議所・JA グループの

関係各位、そして、市の内外からお集まりいただきました全ての皆さん、「本当に、ありが

とうございました！」 

、何より、素晴らしいイベントになったと考えております。 



 

 

 

第 22 回モラロジー生涯学習セミナー（11 月 12 日） 

 公益財団法人モラロジー研究所主催

「第 22 回モラロジー生涯学習セミナー」

に参加し、挨拶をさせていただきました

 このセミナーによって、子ども達の笑

顔が家庭でスタートするための第一歩と

なり、松原に笑顔の輪がさらに大きく広

がりますことを、ご期待申し上げ、子育

て支援のご提案やご意見をお待ちしてお

ります！とお願いしてまいりました

。 

。 

 

 

 

松原市医師会との意見交換会（11 月 12 日） 

 松原市医師会の方々と、今後の医療に

関する意見交換をさせていただきました。

医師会の皆さんには、日頃より市民の

方々の健康保持、増進のため、基本健康

診査等の実施や健康教育、健康相談など、

多大なご協力を賜り、心よりお礼を申し

上げます。今後におきましても、医療の

向上はもとより、市民の皆さんの健康増



進になお一層のご尽力を賜りますようよろしくお願い

 市といたしましても、医師会の皆さんとの連携のもと、活力ある健康文化都市としてさ

らに発展するため、全力を傾注してまいりたいと考えております。 

いたします。 

いたし

ます。 

                 

 

 

産業フェア IN まつばら（11 月 12 日） 

 今年も盛大に開催された「産業フェア

in まつばら‘10」に参加させていただきま

した。まちが元気であるためには、何よ

りも商業や工業、産業といった地域経済

が元気でなくてはなりません。本市とい

たしましても、皆さんとの連携を深めな

がら、既成概念にとらわれない新たな発

想を持って、まちづくりに取り組んでま

いりますので、今後とも、なお一層のご

支援ご協力を賜りますようお願い

 

 

松原第三中学校区「人権教育総合推進地域事業」研究発表会（11 月 11 日） 

では、公開

松原第三中学校区で行われた人権教育総

合推進地域事業・研究発表会を見学させ

ていただきました。残念ながら、当日研

究発表のあった全ての学校は回れなかっ

たのですが、松原第三中学校



授業に参加させていただきました。 

      

日）

シルバー人材センタ

の向上に、一方な

、来るべき「超

高齢社会」の担い手として、地域活動へ

の参加「協働のまちづくり」にご協力賜りますようお願いしてまいりました。 

かれてお

、とてもインパクトのある素晴らしい

作品です。おめでとうございます。 

  

 

 

昨年同様、「松原市

ー会員懇親会」にお招きをいただき、参

加してまいりました。 

 シルバー会員の皆さんには、平素より、

本市の「元希者」行政

らぬご尽力を賜っておりますことに、心

より感謝しております。 

 懇親会を通して、お互いの親睦・交流

を大いに深めていただき

シルバー人材センター会員懇親会（11 月 10

 

防火図画 市長表彰（11 月 9 日） 

防火図画で市長表彰に選ばれた、松原

第三中学校三年生の平康静流（ひらやす 

しずる）さんに表彰状をお渡ししました。 

平康さんの作品は、日常に潜む火災の危

険などが一目でわかるように描

り





松原市被害者支援協議会総会（11 月 8 日） 

松原市被害者支援協議会総会に出席し

てきました。 

「松原市被害者支援協議会」とは、松原

市で発生した犯罪の被害者の精神的な被

害等に支援活動を行っております。

 各種団体の皆様方には「安心・安全な

まち」を目指し、日々、頑張っていただ

いております

 これからも、松原警察とともに犯罪ゼ

ロのまちを目指してまいります。

 

。 

 

              

 

 

 

 

大阪府立羽曳野高等学校へ講演会（11 月 4 日） 

私の母校でもある羽曳野高校が来年 3

月に閉校（懐風館高校に移行）となり、

同校が、様々な分野で活躍している卒業

生の一人として講演の依頼がありまし

 最後の卒業生の門出にあたり先輩とし

て、これからの未来を担っていただく若

者たちに対して話をさせていただきまし

た。 

 

 

た。



       




